
Al Presidente del Consiglio 
 
 
 
INTERROGAZIONE   su erogazione 5xmille 
 
 
 50.000 euro dell’introito derivato al Comune dal 5 x mille, sono stati destinati a un contributo 
economico a sostegno delle spese di locazione in favore di famiglie monogenitoriali con figli minori 
. 
Il nucleo tecnico di valutazione ha ritenuto ammissibili  92 domande, cioè ha ritenuto che 92 
persone fossero nelle condizioni di difficoltà che giustificavano il contributo . 
Solo a 50 di esse, però, è stato assegnato un contributo di mille euro, le altre non hanno avuto niente 
. Chiediamo quindi : 
 

- le motivazioni della scelta di non spalmare la cifra, magari con varie gradazioni di 
contributo in base al bisogno, fra tutti i soggetti ammessi 

 
- i criteri con i quali il nucleo tecnico ha formulato le valutazioni 

 
- se la giunta intende erogare il contributo anche i prossimi anni, rivedendo magari la formula 

dell’esclusione di una parte delle domande ammesse 
 

 


